

出 会 い

平成 27 年 12 月 4 日

1 年 F 組 学級通信 No.24

職場体験、お疲れさまでした！

12 月 1 日と 2 日の 2 日間、1 年生は職場体験に出かけました。みなさんが職場へ行っている間、学校の 1 年生フロアはシ～ンとして、物寂しさも感じる雰囲気でした。

一方で、それぞれの職場をまわっていると、元気に真剣にがんばる 1 年生の姿をたくさんみることができました。とても心強く感じました。学校にいるときは、まだまだ成長中とを感じる場面が多くありますが、職場にいる姿はなぜかとても大人っぽく見えて、普段以上にしっかりとしている、そんな感覚でした。先生の担当事業所には F 組の子がいなかったので、多くの先生方から F 組のみなさんの様子を聞いて、「がんばっていましたよ」「活躍していました」という話ばかりだったので、安心しました。みなさん、本当にお疲れさまでした。良い経験になったことと思います。今後にぜひ生かしてくださいね。

さあ、2 学期もあと 12 日、やるべきことを 1 つ 1 つ仕上げ、年末を迎えましょう！

職場体験で 活躍するみなさん



こうしてみると、いろいろな職業があることが分かりますね。様々な人が様々な職場で働き、社会が成り立っている、それに気づくことができれば、今回の職場体験も大成功でしょう！